

Antauchen 2019

Dieses Jahr am 12.05.2019 war es wieder soweit und unser jährliches Antauchen stand an.

Zu Beginn wurden wir von schlechtem und regnerischen Wetter geplagt, was sich später jedoch zu einem blauen Himmel mit reichlich Sonnenschein änderte.

Mit Insgesamt 9 Tauchern war das diesjährige Antauchen sehr zahlreich besucht und es konnte sich keiner so recht erinnern, wann zuletzt eine solche Anzahl an Tauchern anwesend war – das freut uns sehr-.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass alle Anwesenden einen schönen und Freude bringenden Tauchgang hatten, welcher bei dem Ein oder Anderen ein Schmunzeln auf den Lippen hervorbrachte, denn nach einer solch langen Winterpause freuen sich die meisten endlich wieder einmal in das „kühle Nass“ zu springen.

